



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/15829
15 junio 1983
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 13 DE JUNIO DE 1983 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO
DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL PAKISTAN ANTE LAS
NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de una declaración formulada por el Gobierno de la República Islámica del Pakistán con motivo de la ejecución de las sentencias de muerte impuestas a tres miembros del African National Congress. Agradecería que tuviera a bien distribuir esta carta y el texto de la declaración como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) S. Shah NAWAZ
Embajador y Representante Permanente

Anexo

Declaración formulada el 11 de junio de 1983 por el Gobierno de la República Islámica del Pakistán respecto de la ejecución de tres miembros del African National Congress

El Gobierno y el pueblo del Pakistán expresan su profundo sentimiento de angustia e indignación ante la ejecución por el régimen minoritario ilegal de Pretoria del Sr. Thelle Simon Mogoerane, el Sr. Jerry Semano Mosololi y el Sr. Marcus Thabo Motaung. A pesar de los llamamientos a la clemencia hechos por la comunidad internacional, el Consejo de Seguridad y el Secretario General de las Naciones Unidas, el régimen racista de Pretoria procedió a la ejecución de las sentencias de muerte demostrando así, una vez más, la naturaleza bárbara e inhumana de su política.

El Gobierno del Pakistán condena vehementemente este acto de inhumanidad del régimen de Pretoria y expresa su total solidaridad con el valiente pueblo de Sudáfrica en su heroica lucha por el logro de sus derechos humanos fundamentales de igualdad, libre determinación y gobierno de la mayoría. El Gobierno del Pakistán considera que el sacrificio por una causa justa de estos tres combatientes por la libertad no habrá sido en vano.

El Gobierno del Pakistán expresa su condolencia a las enlutadas familias de los valientes combatientes por la libertad que ofrendaron sus vidas a la noble causa de la liberación del dominio minoritario racista y pide a la comunidad internacional que renueve su apoyo a la valerosa lucha por la libertad del pueblo de Sudáfrica.